



„Mit Geduld und Spucke...“

2021 bin ich über eine Bekannte auf den Verein gestoßen. TAO veranstaltete zu dem Zeitpunkt ein Fest und obwohl ich bereits in einer anderen Hundeschule angemeldet war, war meine Neugier recht groß und ich schaute mir das mal an. Schon nach dem ersten Gespräch und Schnuppern war klar, **ICH WECHSEL ZU TAO !!!**

Nala kannte bereits erste Grundkommandos, aber das hieß noch lange nicht, dass sie sie anwendete....

... und ich wusste bei weitem noch nicht „*Wer ist hier der Boss?*“

Leinenführigkeit war für Nala ein Fremdwort und wenn sie nicht zu anderen Hunden durfte, reagierte sie meist mit Übersprungshandlungen, sodass sie mich laut protestierend ansprang, ab und an sogar nach mir knappte oder wie eine Sopranistin über den gesamten Platz „bellte“.

Ein laaaanger und sehr arbeitsreicher Weg stand uns bevor. Die Trainings endeten für mich persönlich sehr oft absolut frustrierend und tränenreich... Beginnend mit der Hundegrundschule, bis hin zu verschiedenen Workshops („Wer ist hier der Boss“ & „Impulskontrolle“) entwickelten wir uns, dank der unermüdlichen Unterstützung von Anke und Achim sowie viel Zeit, Geduld und positiver Einstellung zu einem Team:

Karina & Nala



Zu Beginn für mich noch unvorstellbar, absolvierten wir 2023 unsere Begleithundeprüfung und Nala ist mittlerweile ein typischer „Will-to-please“-Labrador, die in der Teamarbeit einen hohen Arbeitswillen zeigt.

Trotz der unglaublich positiven Entwicklung hat sie immer wieder Flusen im Kopf, aber das liebe ich so sehr an ihr und wenns darauf ankommt, dann sind wir **DANK TAO EIN TEAM!**



